



Compte-rendu
COMITÉ DES LOISIRS
Jeudi 1^{er} juin 2023 – 19 h
Salle du conseil – Hôtel de ville

Sont présents :

M. Marc-André Desrochers, président Mme Line Labrie, citoyenne
M. Réjean Mégré, conseiller Mme Sonia Quirion, responsable loisirs, culture et vie communautaire
Mme Danielle Lanciaux, conseillère
M. Jean-Pierre Charuest, maire
Mme Mélissa Veilleux, citoyenne

Absences :

Mme Josianne Groleau, citoyenne
M. Ghislain Lafortune, citoyen
M. Jean-Christophe Levac

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Marc-André Desrochers souhaite la bienvenue. Il est adopté à l'unanimité que l'ordre du jour soit accepté tel que présenté, en laissant le point Varia ouvert.

2. Suivis du compte rendu de la rencontre tenue le 20 avril 2023

Skatepark

Nous avons appris des travaux publics que nous avons reçu un rail pour le *Skatepark* quand le Récré-O-Parc a été refait, il n'avait pas été installé pour ne pas percer la petite patinoire.

Le Comité des loisirs recommande qu'on installe le rail en préservant la petite patinoire.

À faire : Marc-André va valider avec *Skateducation* pour voir ce qui serait pertinent d'ajouter comme module étant donné que nous avons le rail.

Le suivi se fera par courriel avec le Comité des loisirs pour faire une recommandation au conseil pour l'achat de modules. L'argent sera pris dans le Fonds des loisirs.

Cinéma en plein air

Tel que prévu, il y aura deux soirées de cinéma en plein air durant l'été, soit le 14 juillet et le 18 août. Le premier film à l'affiche sera Mario Bros, pour le choix du deuxième film, un sondage est en cours sur Facebook.

Basketball

Le nouveau filet a été commandé, on attend la livraison et une demande de subvention a été faite pour faire un lancement du nouveau terrain durant l'été.

Les autres suivis seront couverts dans le présent compte-rendu.

3. Compte-rendu des premières activités du Récré-O-Parc en fête

Mercredi 24 mai a été remis au 31 mai – Soirée volleyball de plage : Line Labrie était présente et a pris des photos, une vingtaine de personnes ont participé aux activités. Nous avons eu de bons commentaires des participants et de Guillaume d'Acti-Sports. Est-ce qu'il serait plus pertinent de tenir cette activité un samedi matin?

Samedi 27 mai – Journée familiale : Sonia Quirion, Marc-André Desrochers et Mélissa Veilleux étaient présents. Une vingtaine de personnes ont assisté à l’heure du conte de la bibliothèque et plus d’une centaine de personnes ont assisté au spectacle de cirque. Les gens ont beaucoup apprécié, c’était un spectacle de qualité offert par une famille (2 parents et 2 enfants) ce qui ajoutait au charme de la présentation. Les ateliers de cirque après le spectacle ont été très populaires. C’est une activité qu’on pourrait renouveler dans le futur selon le budget que l’on aura. Il reste la soirée *Skatepark* le 2 juin et la soirée pickleball le 8 juin. Sonia indique qu’il y a beaucoup d’utilisation du parc avec des réservations pour l’école, soccer, danse country, réservations pour fêtes privées, etc.

4. Fête nationale préparation

Sonia révisé avec le comité l’horaire de la journée du 23 juin pour répartir les tâches et voir ce qu’il reste à accomplir.

- Les membres du comité suggèrent que les jeux de jardins soient installés en haut des estrades près de la patinoire.
- Marc-André et Mélissa sont disponibles pour le pavoisement en après-midi.
- Réjean sera présent à 18 h pour la sécurité, Mélissa suivra Réjean pour avoir la formation sur la sécurité.
- Le Comité des loisirs recommande la location de 6 radios émetteurs au coût de 37,50\$ chacun pour le 23 juin. Voici les personnes qui auront une radio : Sonia, Réjean, Marc-André, un pompier, les feux d’artifice et le bar.
- Jean-Christophe est prêt à être dans la zone des jeux gonflables pour diriger les fournisseurs.
- Les jeux gonflables seront installés près du bâtiment de service à l’entrée comme en 2022.
- Les kiosques de nourriture pourront choisir leur emplacement soit près du bar ou près du bâtiment de services du parc. Voici les kiosques présents : Érablière du village, Vente de hot-dogs et chips par le groupe d’étudiants qui iront au Guatemala. On attend la confirmation du CPE pour le kiosque de bonbons et pop-corn car Compton pour son école a décliné notre invitation.
- Cette année, les boissons seront commandées au Tradition.
- Les membres du comité ne souhaitent pas acheter des trucs lumineux à vendre ou donner aux enfants car ce sont des produits à usage unique.
- L’équipe de bénévoles est complète pour le bar avec Gilles Pomerleau, Andrée Côté, Mike Munkitrick, Josée Desindes et Josée Paradis. Les membres du Comité des loisirs seront des bénévoles volants pour répondre aux besoins sur le site.

Les membres du Comité des loisirs présents le 23 juin :

- Marc-André
- Mélissa
- Line
- Jean-Christophe
- Réjean
- Jean-Pierre (qui ira chercher la boisson et fera discours patriotique)

5. Politique de loisirs

Marc-André fait un résumé des enjeux reliés aux loisirs et l’entente de loisirs avec Coaticook :

- Le conseil souhaite aider plus de familles
- Offrir un plan d’accompagnement
- Animation dans les parcs
- Support/animation pour les jeunes
- Il existe un programme d’aide financière en loisirs à la MRC, il ne faudrait pas en ajouter un autre similaire, être différent.
- Il y a un enjeu d’équité concernant l’entente de loisirs avec Coaticook.

Il faudrait faire une politique de loisirs générale et une politique d'aide monétaire pour les familles à faibles revenus.

À faire : La prochaine rencontre du Comité des loisirs est prévue le 7 septembre, il faudra effectuer des recherches de scénarios possibles en politique de loisirs.

6. Varia

Marc-André indique qu'il y aura un mini pumtrack dans la cour d'école mais ce serait bien d'en avoir un au Récré-O-Parc aussi qui pourrait être déplacé dans certains parcs. Il commence à manquer d'espace au Récré-O-Parc, ça pourrait être installer entre l'estrade et la patinoire, c'est un projet pour 2024, selon les subventions disponibles.

Guillaume Leblanc d'Acti-Sport recommande d'ajouter un 2^e terrain de volleyball, ça pourrait se faire mais se serait serré, ce n'est pas une priorité du Comité des loisirs présentement.

Il faudrait valider l'orientation des terrains de pickleball, en fin de journée, certains joueurs ont le coucher de soleil dans les yeux.

À faire : Marc-André ira mesurer pour voir si on pouvait changer le sens des terrains.

7. Prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 7 septembre 19 h.

- Politique de loisirs, scénarios possibles
- Projets 2024
- Halloween

7. Levée de la rencontre

La rencontre est levée à 20 h 50.

Marc-André Desrochers, président

Sonia Quirion, secrétaire